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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ シビックプライド（都市に対する市民の誇り）について 

(1) シビックプライドの醸成がなされていないと思われる本市の

状況に対する市長の見解について 

(2) 市民と都市との接点となるコミュニケーションポイントの整

備の必要性について 

(3) 横須賀リサーチパークをコミュニケーションポイントとする

ために見学コースを創設し、市民の理解を深める必要性につい

て 

(4) 市民自身の自負心を養うことに対する本市の考えについて 

 

２ 観光と集客戦略について 

(1) フィルムコミッションについて 

ア 横須賀がメディアに取り上げられる機会がふえてきている

一方、映画やドラマでは、フィルムコミッションがある三浦市

が舞台になっているものが多いことに対する市長の認識につ

いて 
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イ 本市のマイナスイメージにつながる撮影申請があった場合

のメディアデスクにおける現在の対応状況について 

ウ 暴力シーンや事故などのシーンがある場合に、撮影した施設

の撮影協力とし、その施設と本市との関係性を否定しているよ

うに感じられるとの指摘に対する市長の認識について 

エ 撮影の相談窓口の一本化による市内経済の活性化について 

オ 長期にわたるロケを行う上で、横須賀は使いづらいという声

がある原因及びフィルムコミッションの必要性について 

(2) イベントの検証について 

ア タクシー協会などに対する「Pokémon GO Safari Zone in 

YOKOSUKA」のイベント情報提供の有無について 

イ 広範囲に及ぶイベント開催時に、タクシーへ横須賀の案内マ

ップ等を配架することによる市内経済の活性化について 

ウ イベント参加者の世代や地域、いつ盛り上がったか等、次回

につながる傾向を市として検討する必要性について 

エ 大きなイベント開催時においては、経済効果だけでなくニー

ズも検証する必要性について 

 

３ 広報について 

(1) 現在の広報よこすかに対し、市長が不足していると感じるも

のについて 

(2) 本市が行っているＳＮＳの内容に対する市長の見解について 

(3) ＳＮＳに市民の体験談等を掲載することにより、読む人の興

味を引くような手法を取り入れることについて 

(4) 本市のツイッターにハッシュタグをつける必要性について 

(5) ＳＮＳを専門に行うチームの設置や写真の研修等、新たな取

り組みを行う必要性について 


